



Congreso de la Republica

NOTA DE PRENSA N° 005 - AMO- 2011.



*Durante presentación del gabinete
en el congreso
excluyen a Apurímac de la
construcción del Gasoducto Sur
Andino*

CONGRESISTA ANTONIO MEDINA, RECLAMA A LOS MINISTROS ATENDER APURIMAC

El congresista Antonio Medina, durante la presentación del Gabinete Ministerial en el parlamento Nacional reclamó a viva voz que se incluya a Apurímac en la construcción del Gasoducto del Sur Andino anunciado por el premier, que solo considera a Cusco, Puno, Arequipa, Moquegua y Tacna como los beneficiarios **“como es posible que Apurímac no este incluido en este proyecto, acaso no formamos parte del sur ande peruano, acaso estamos ubicados en la estratósfera para que nos marginen de esta manera”** indicó, recibiendo el aplauso del pleno.

“como representante apurimeño con un 80 % de composición campesina y agraria no he escuchado nada para el desarrollo y beneficio de la agricultura rural” reclamó directamente a los ministros; cuestionando de esta manera, la preferencia del gobierno de destinar la mayor atención presupuestal a los proyectos de agro exportación ubicados en la costa, dejando una vez mas en el olvido a los campesinos de la sierra que seguirán trabajando la tierra sin el apoyo del Estado en financiamiento, el cambio genético de la semilla, riego tecnificado, reservorios, irrigaciones, etc.

Agradecemos su difusión

Lima, 25 de Agosto de 2011

Despacho congresal Antonio Medina Ortiz